

# 金岳だより 6月号

令和4年6月15日発行

## 6月(水無月)の行事から

そろそろ梅雨入りでは…と思わせるような天候が続いています。天候は心配されますが、6月にはたくさんの行事を予定しています。

6日(月)～9日(木)には、6年生が鹿児島市へ修学旅行に行きます。修学旅行には、島外の自然や文化に触れることで見聞を広める、集団活動のよさを体感する、生活習慣や公衆道徳についての体験をする、というねらいがあります。今回は、一つ一つの活動時間を十分に確保しました。また、自分で考え行動する自主研修の時間もたっぷりとりました。事前に、子供たちが鹿児島市について調べ、立てた計画にはわくわくさせられます。きっと、充実した修学旅行になると思います。

6年生の留守中、2・3・4年生の5人も、体験活動を計画しています。普段できない体験を通して、感動する心を養って欲しいです。

8日(水)～10日(金)の3日間、中学生8人が、職場体験学習を行います。今年度は、初めて屋久島(宮之浦)で実施することにしました。この職場体験学習は、望ましい勤労観や職業観の育成、学ぶことや働くことの意義の理解、将来の進路決定に向けた意識付け、職業生活、社会生活に必要な知識や技術・技能の習得への理解、社会の構成員として共に生きる心の育成や社会奉仕の精神の育成などをねらいとしています。生徒たちは、自分で決めた事業所へ、受け入れの連絡と準備等の確認を行いました。事前準備もしっかりできました。3日間の職場での体験を通して、更に大きく成長してくれるのではないかと期待しています。

17日(金)は、海開きです。いよいよ水泳学習が始まります。今年も、美浦港の水質は良好です。島民の皆様には、天候判断や安全確保で、お世話になります。ご協力よろしくお願ひします。

### 【新型コロナウイルスへの対応について】

先日、リーフレット「子どものマスク着用について」を保護者へ配付いたしました。人との距離(2m以上を目安)が確保できる場合においては、マスクを着用する必要はありません。マスク着用の必要がない場面として、屋外では「人との距離が確保できる」「人との距離が確保できなくても、会話をほとんど行わない」、屋内では「人との距離が確保でき、会話をほとんど行わない」、学校生活では「体育の授業」「登下校」となっています。子供のマスク着用については示されましたが、来校の際の校舎内でのマスク着用、入口での手指消毒については継続してお願いします。また、37.5℃以上の熱や体調不良時には、来校をご遠慮ください。

## 町教育委員による学校訪問

5月16日(月)に学校訪問では町教育委員3人、教育委員会事務局4人、栄養士1人の方が来校され、子供たちの授業の様子や学校施設や設備、教職員住宅等を参観されました。

子供たちは多人数の授業参観で、当初緊張した様子も見られましたが、積極的に自分の意見を発表することができました。教育委員の方か

らは「子供たちが生き生きと活動し、先生方も丁寧に関わりやすく指導している様子が伝わってきました」とお褒めの言葉をいただきました。



小2・小6の複式授業

中学2年生の授業



屋久島町立金岳小学校

校訓 かしこく やさしく たくましく  
自分のよさがわかり、学校を誇りに思う児童



屋久島町立金岳中学校

校訓 自学 規律 健康  
自他のよさを認め、郷土を誇れる生徒

## スケッチ大会

5月18日(水)に延期したスケッチ大会は天候に恵まれ、子供たちは高台からの眺め、本村港の船、道路から見下ろした学校の風景等を画用紙いっぱい、のびのびと描きました。

現在、町図画作品展に向けて口永良部島の緑豊かな自然や広大な海、存在感のある鳥居等を子供たちの個性豊かな色彩で色を付けて順調に仕上げています。



## 専門部会の活動 校内探険

児童生徒会の本部役員が企画した校内探険をしました。小学生と中学生が仲良く校内に隠された宝物を探し、親睦を深めることができました。

また学習図書部は、図書室にある本のポップ「本の作者紹介カード」を作り、図書室の本棚に掲示しました。子供たちが制作したポップを読みと、思わずその本を手に取り、読みたくなります。



校内探険活動の様子

## 命の尊さ、性に関する教育

5月31日(火)に小学6年生は、性に関する学習をしました。子供たちは自分たちの体が成長ホルモンの分泌によって少しずつ大人の体に変化していることに気付くことができました。

また、お母さんのお腹の中で胎児が育つ様子の映像を見て、子供たちは胎児の腕や頭が動く様子に生命の尊さと力強さを感じていました。



母親の体内で育つ胎児

## 交通安全教室・不審者対応訓練

5月24日(火)は交通安全教室と不審者対応訓練を実施しました。子供たちはパトカーの回りに立ち、「車の運転席から見えない場所(死角)」を警察官から教わりました。また横断歩道を渡る際の確認等、身の危険を考える機会となりました。



不審者対応訓練では、子供たちが下校途中に声を掛けられた不審者の特徴を身近な大人(先生)に伝える練習をしました。子供たちは、自分が見た不審者の服装や髪型、声を掛けられた状況を先生に伝えることができました。



不審者の特徴を、近くにいた先生に報告する

## 薬物乱用防止教室

5月25日(水)は、薬物乱用防止教室をしました。子供たちは薬物の種類や、薬物依存症の恐ろしさを学びました。最後に、薬物のレプリカを見て、「大麻など実際に自然に生えてそうだ」「接着剤もだ」と子供の感想がありました。



薬物のレプリカを観察

## 歯と口の健康週間(6/4~10)

小学生8人が「歯と口の健康週間」の取組で、8020運動のポスターを制作しました。子供たちの啓発ポスターの作品は、口永良部商店、簡易郵便局、診療所、出張所、本村温泉に5ヶ所掲示しています。お立ち寄りの際はご覧ください。

## 屋久島町ALT来校

小学2・3・4年生は先生と一緒に体育館で英語のカルタ取りをしました。子供たちは楽しく学びながら、英語に親しんでいます。



## 6月、7月の主な学校行事予定

6月	主な学校行事	7月	主な学校行事
1日(水)	教育相談月間	1日(金)	学級PTA
3日(金)	噴火想定避難訓練	6日(水)	ALT来校(~7日)
6日(月)	6年 修学旅行(~9日)	8日(金)	学校水泳 4回目
8日(水)	職場体験学習(~11日)	9日(土)	土曜授業
11日(土)	土曜授業	12日(火)	学校水泳 5回目
13日(月)	全校朝会	14日(木)	生活習慣病予防講座
15日(水)	SC来校(15,16) 司書補来校(16,17)	14日(木)	司書補来校(~15日)
17日(金)	海開き・学校水泳1回目	17日(日)	CPTA海洋研修
21日(火)	学校保健安全委員会・PTA運営委員会	18日(月)	海の日
22日(水)	ALT来校・巡回相談~23日	20日(水)	1学期 終業式
24日(金)	学校水泳 2回目	21日(木)	水難事故防止運動強調期間
30日(木)	学校水泳 3回目	29日(金)	島民合同運動会打合せ

※ 予定が変更になりましたら、学級便り等でお知らせいたします。